

令和2年度第2回江南市民文化会館運営委員会に関する議事録

●日 時 令和2年12月25日（金） 午前10時～午前11時

●場 所 Home&nico ホール 美術工芸室

●出席者 出席委員 9名

伊藤 由香	(愛知江南短期大学) ※委員長
富永 奇昂	(江南市文化協会) ※副委員長
平林 野江	(市民公募)
田村 徳周	(江南市議会議員)
藤田 佐知子	(教育委員)
滝 紀彦	(江南商工会議所)
柴田 浩志	(江南青年会議所)
杉本 武子	(江南市民文化会館友の会)
加藤 輔之	(指定管理者)

■議事

委員長	<p>議題（１）「令和２年度江南市民文化会館利用状況等報告について」事務局の指定管理者から、説明をお願いします。</p>
事務局 (指定管理者)	<p>・令和２年度の収支状況、貸館件数等について説明</p>
委員	<p>現在、愛知県の方針等に沿って会館の新型コロナウイルス感染症対策をしていると思うが、文化会館の利用制限等の基準はどのようになっているか。</p>
事務局 (生涯学習課)	<p>愛知県からの文書や業種別ガイドラインに従い決定をしております。現在は大・小ホール、会議室・練習室では、大声での歓声、声援等の有無により、利用人数の制限をかけております。制限の期間につきましては、２月末まで延長をしております。詳しい内容については、市民文化会館のホームページより情報発信しております。</p> <p>また、補足になりますが、新型コロナウイルスの影響により令和２年３月から利用料金のキャンセル料が多く発生したため、市と指定管理者で協議をした結果、令和元年度分を損失補償金として1,105,253円、令和２年度分を支援金として15,000,000円を指定管理者へ支払いをしております。</p>
委員長	<p>議題（２）「令和２年度江南市民文化会館施設整備状況について」指定管理者、生涯学習課と続けて説明をお願いします。</p>
事務局 (指定管理者)	<p>・令和２年度４月～９月までの修繕について説明</p>
事務局 (生涯学習課)	<p>・令和２年度の改修工事等について説明</p> <p>(意見等なし)</p>
委員長	<p>続きまして、議題（３）「令和２年度江南市民文化会館自主文化事業経過報告について」指定管理者から説明をお願いします。</p>
事務局 (指定管理者)	<p>・令和２年度自主文化事業経過報告について説明</p>

<p>委員長</p>	<p>今後の予定ですが、1月の「新春初笑い！江南市文寄席」と3月の「音と光り絵コンサート」、「ボールペンで細密画を制作する」は実施する予定ですか。</p>
<p>事務局 (指定管理者)</p>	<p>現時点では実施をする予定です。また、「ふれあい土曜コンサート」は10月から再開しており、新型コロナウイルス感染症対策として、音楽室で実施予定のものは小ホールを利用して実施する予定です。</p>
<p>委員</p>	<p>自主事業のうち、延期をしているものについて、主催者への違約金等についてどのような取り扱いになるか。</p>
<p>事務局 (指定管理者)</p>	<p>「風間杜夫の落語独演会」と「大野雄二&ルパンティック・シックス」は変更契約をしており、定員も当初の人数の50%を想定して考えております。中止等については、その他会場の実施状況や出演者と協議という形になると思います。違約金については、昨年度相談した際は、予測ができない事案として、請求はしないとの回答をいただいております。</p>
<p>委員長</p>	<p>「美ウォーキング＋スタイルダンス」の参加者を見ると好評だったように見えますね。</p>
<p>事務局 (指定管理者)</p>	<p>若者からご年配の方まで楽しめる内容となっており、幅広い年齢層の方にご参加いただき、大変ご好評をいただきました。</p>
<p>委員</p>	<p>今年度実施した「ホールでグランドピアノを弾いてみよう」は文化会館の設備の有効活用に繋がるため、よい企画だと思う。 次回もぜひ開催をしていただきたい。</p>
<p>事務局 (指定管理者)</p>	<p>新型コロナウイルスの影響により、ホールの空きが多くあったため、試験的に実施を試みましたが、来年度もホールの空き状況を確認しながら、開催を検討していきます。</p>
<p>委員</p>	<p>続きまして、議題（4）「令和3年度江南市民文化会館自主文化事業について」指定管理者から説明をお願いします。</p>
<p>事務局 (指定管理者)</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・令和3年度自主文化事業について説明

委員長	<p>来年度も新型コロナウイルス感染症対策をしながら実施することになり指定管理者としても大変だと思いますが、感染症対策と収支のバランスを取りながら実施をしていただきたいと思います。</p> <p>以上をもちまして、本日の議題はすべて終了いたしました。何か全体を通じてご意見はありませんか。</p>
事務局 (生涯学習課)	<p>ネーミングライツの契約等について報告。</p>
委員長	<p>他に全体を通じてご意見をありますか。</p>
委員	<p>最近のカフェの利用状況はどうか。</p>
事務局 (指定管理者)	<p>今年度については、新型コロナウイルスの影響により、会館の休館やイベントの中止等に伴い、カフェの利用者も少なくなっているのが現状です。</p>
副委員長	<p>少し前に利用した際、接客の面で残念に感じるがあった。また、他市町の同様の施設で、昼食の提供に力を入れているところもある。利用者数を増やすために工夫が必要なのではないか。</p>
委員長	<p>確認ですが、厨房のスペースはどれくらいですか。</p>
事務局 (指定管理者)	<p>スペースとしては狭く、本格的な調理が可能な設備も無いのが現状です。</p>
委員長	<p>厨房のスペースや設備が限られると提供可能なメニューも限られますね。調理済のものを提供する場合も廃棄が増えるとコストの面で問題が出てきますので、食事の提供について検討するのも手かと思います。</p>
事務局 (指定管理者)	<p>会館の利用者のことを考えると、昼食の提供を無くすことは難しいと思います。</p>
事務局 (生涯学習課)	<p>設備の関係や人件費を考慮すると提供できるメニューや運営方法を変更することは難しいと思います。</p> <p>但し、接客等については、改善することは可能だと思いますので、サービス面で改善が必要なものについては、指定管理者と協議をしながら改善していきます。</p>

委員	カフェの雰囲気を見ると、カーテンや絵もなく、あまり印象が良くないように感じる。絵画等の中に飾るだけでも雰囲気が変わると思うので、一度検討してほしい。
事務局 (指定管理者)	今後、カフェの雰囲気が良くなるように内部で検討します。
委員長	それでは、他に報告、ご意見もないようですので、会議を終了いたします。 慎重審議、ご協力ありがとうございました。 《令和2年度第2回江南市民文化会館運営委員会 終了》